



Participa por 1 de los 21 bonos de consumo.

Actualiza tus datos ahora. CLIC AQUÍ

El País (http://ads.us.e-

planning.net/ei/3/8668/Judicial/728X90_Judicial?
rnd=0.646360155023648&pb=069f56999b61a2aa&fi=b97e825ef2773030&d_cxs_segments=8mg5pvikubqb|8mg5pvikubqb|8mr8teug0vtn|8olz4ui04xmu|8om5emr18zbi
hugo-casas-asume-como-nuevo-comandante-policia-cali)

Navigation bar with links: CLASIFICADOS Raiz, El País Impreso, SUSCRÍBASE O RENUEVE, Empleos, Vehículos, Diversos, Publique, and the El País.com.co logo.

Noticias de Cali, Valle y Colombia - Jueves 12 de Enero de 2017

- Noticias | Proceso de Paz (/elpais/colombia/proceso-paz) | Opinión (/elpais/opinion) | Deportes (/elpais/deportes) | Sociales | Entretenimiento (/elpais/entretenimiento) | Feria de Cali (/elpais/feria-de-cali-2016)

Inicio (http://www.elpais.com.co/elpais/) / Valle (/elpais/valle)

Judicial (/elpais/judicial/) | Policía (/elpais/temas/policia/)

Asumen nuevos comandantes de Policía en Cali y el Valle

Miércoles, Enero 11, 2017 | Autor: Elpais.com.co



(/elpais/sites/default/files/2017/01/hugo-casas_0.jpg)

El brigadier general Hugo Casas, nuevo comandante de la Metropolitana de Cali, se desempeñaba como Director de Sanidad. Foto: Bernardo Peña | El País

La Policía Metropolitana de Cali y la del Valle tienen desde ayer nuevos comandantes. La transmisión de mando de los nuevos oficiales se realizó en la tarde de ayer en el CAM, con la presencia del Director de la Policía.

El nuevo comandante de la Metropolitana de Cali es el brigadier general Hugo Casas, graduado en administrador de empresas y quien se desempeñaba como Director de Sanidad. Además, había sido comandante de la Policía Bolívar y subcomandante de la Metropolitana de Cartagena.

Al Valle llegó el coronel Wilson Javier González Delgadillo, quien era el subcomandante de la Policía Metropolitana de Cartagena.

El director de la Policía, general Jorge Hernando Nieto, aseguró que “aquí hay unos resultados significativos en materia de seguridad y convivencia. Varios delitos, como el homicidio han bajado, por eso el trabajo de los nuevos comandantes es seguir construyendo sobre lo que ya está construido. Hay unas líneas de acción concretas para seguir contrarrestando los fenómenos de seguridad”. Además, el general Nieto anunció que en marzo llegarán más policías para Cali.



(<http://www.elpais.com.co/elpais/sites/default/files/imagecache/1200x/2017/01/coronel-wilson-gonzalez.jpg>)

*A la Policía Valle, que abarca 37 municipios, llegó el coronel Wilson Javier González Delgadillo.
Foto: Bernardo Peña | El País*

Por su parte, el general Hugo Casas explicó que su “principal reto es continuar con el plan estratégico de mi general Nelson Ramírez”. Además, resaltó el trabajo que se está haciendo con la Alcaldía, en cuanto a educación y jóvenes de alto riesgo.

Los dos nuevos jefes policiales se enfrentan al reto de continuar con la disminución de homicidios en la región.

Mientras en Cali se reportó una reducción de 6 % en los asesinatos en 2016, en el departamento -con sus 37 municipios- estos bajaron un 20%.

En la capital vallecaucana se registraron en el 2015, 1378 casos y el pasado la cifra fue de 1292.

Entre tanto, la Policía Valle reportó Mientras en 2015 se presentaron 1073 en ocurrieron 863.

Sin embargo, ambos oficiales se enfrentan al reto de la seguridad ciudadana, debido al alto número de hurtos callejeros y de motos, delitos que aumentaron el año pasado. Además, de ser el primer año del posconflicto, en el que Cali y el Valle son pieza clave.

Notas Relacionadas



“Mi compromiso es reducir el hurto a personas”: nuevo Comandante de Policía de Cali

(<http://www.elpais.com.co/elpais/judicial/noticias/mi-compromiso-reducir-hurto-personas-nuevo-comandante-policia-cali>)